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Bien évidemment, quand on est con, on ne réalise pas les
conséquences de ce que l’on dit et l’on fait. Les Européens
sont toujours mieux que les autres, toujours très fiers et
prétentieux, toujours les meilleurs, et ils ont des leçons à
donner à la Terre entière.

Surtout  des  leçons  de  mondialisme,  donc  des  leçons  de
destruction par un projet nazi. Toute personne qui possède
encore quelques neurones dans son crâne sait parfaitement tout
cela.

Alors,  annoncées  en  grande
pompe,  les  sanctions  décidées
par  l’Europe  envers  la  Russie
ont  été  considérées  par  les
Européens  comme  une  réponse
formidable au fait que Poutine
veuille dégager un régime nazi
en Ukraine.

Quasiment  tous  les  Européens,  les  peuples  étant  très
contents que l’on prenne des mesures contre la Russie. On
est des mecs bien, quand même, nous Européens. On parle
beaucoup. Quand il faudra subir, on en rediscutera, ok ?
Jusque-là tout est formidable.

Le  géant  russe  Gazprom  avait  annoncé  lundi  qu’il  allait
diviser  par  deux  dès  mercredi  ses  livraisons  quotidiennes
envoyées en Europe par le gazoduc Nord Stream, lequel tombera
ainsi  à  seulement  20  %  de  sa  capacité,  en  invoquant  une
opération de maintenance sur une turbine (référence).

Et flûte alors, voilà que les Européens tremblent tout d’un
coup de toutes leurs mâchoires se disant que les Russes ne
remettront peut-être pas le gazoduc Nord stream en route
dans toute sa capacité et que, peut-être, ils le couperont
définitivement.

Alors commence à arriver ce qui devait forcément arriver :

https://www.ledevoir.com/monde/europe/738186/economies-de-gaz-l-ue-s-accorde-pour-aider-l-allemagne-face-au-peril-russe#:~:text=Les%20ministres%20de%20l'%C3%89nergie,baisse%20drastique%20des%20livraisons%20russes.


après les belles paroles et les belles annonces applaudies par
la quasi-totalité des peuples européens, les conséquences de
ces décisions commencent à faire surface.

Alors,  en  France,  comme  90  %  des
Français  sont  des  arriérés  mentaux
politiquement parlant je précise, il
suffira  d’une  bonne  propagande
massive  et  bien  ciblée,  avec  des
petits-enfants  tout  gentils  qui
secouent les cheveux des grands-pères
avec un super sourire pour féliciter
le  dit  grand-père  de  s’être  fait

empoisonner,  pour  faire  accepter  par  ce  peuple  admirable
toutes les restrictions et les pénuries que les décisions
européennes vont provoquer dans notre pays. Comme d’habitude,
même dans la merde, l’écrasante majorité du peuple français
remerciera Macrocescau et l’Europe de les avoir sauvés De quoi
? Mais de les avoir sauvés quand même.

On  a  l’habitude,  ce  n’est  qu’une  question  de
dosage  et  tout  passe.  C’est  ce  que  disait
d’ailleurs  le  grand  biologiste  célèbre  Claude
Bernard : « Ce n’est pas le produit qui tue mais
la dose ». En effet, en France il y avait en
1959, 350 000 musulmans, il y en a aujourd’hui 10 millions en
ajoutant les 3 000 mosquées. Mais pas de problème, le gentil
peuple l’accepte car les doses ont été progressives. Elles
continueront de l’être pendant les cinq années à venir au
moins.

Alors  l’Allemagne,  grande  décideuse  des  sanctions  pour
emmerder la Russie, a décidé de réduire ses importations. Le
bon peuplement allemand applaudissait à chaudes mains. Suivi
de l’Europe.

Mais  voilà,  les  choses  maintenant  commencent  à  devenir
sérieuses,  l’Allemagne  s’affole  de  tous  les  côtés.  Le



Bundestag (Parlement allemand) vient de voter une loi lui
autorisant  à  organiser  les  pénuries  qu’il  estimera
nécessaires, appelé Plan d’Economie (référence). Il a approuvé
le gouvernement allemand qui a activé la semaine dernière le
« niveau d’alerte » suite aux risques de baisse de 60 % des
livraisons de Moscou par le gazoduc Nord stream.

En  effet,  ces  couillons  n’avaient  pas  capté  lors  de  leur
emballement des sanctions contre la Russie qu’ils dépendaient
de 60 % de ce pays au niveau gaz. Et ces imbéciles finis
avaient pensé que Poutine ne réduirait ou ne couperait jamais
le gaz du Nord stream pour ne pas leur faire de peine.

Le ministre de l’économie allemande Robert Habeck a déclaré le
23  juin  que  l’Allemagne  était  dans  une  période  de  crise
gazière (référence). Quand 60 % de son pays dépend d’un autre
pays au niveau gaz, on évite ce genre de crise.

Mais qu’à cela ne tienne, déjà avec les écolos-dinguos, la
mère Merkel pour assurer sa réélection, avait décidé en 2011
de fermer une grosse partie du parc des centrales nucléaires
allemandes en ré-ouvrant de nombreuses mines à charbon, avec
le retour de leurs sanctions, ces cons, vont rouvrir encore
plus de centrales à charbon (référence). Moi, y’en a pas bien
comprendre : on nous fait suer un maximum avec l’écologie,
mais on rouvre des dizaines de centrales à charbon. Que celui
ou celle qui comprend m’explique. De plus, l’Allemagne va
essayer  de  reconstituer  des  stocks  de  gaz  en  claquant  15
milliards d’euros sans préciser où ils vont reconstituer ces
fameux stocks (référence). S’ils pouvaient reconstituer des
stocks maintenant à hauteur de 15 milliards d’euros, pourquoi
s’inquiéteraient-t-il de la baisse d’importation du gaz russe
s’ils avaient trouvé un autre pays fournisseur ? Enfin, une
annonce de plus, qui ne sera suivi de rien, ça ne mange pas de
pain, et ça rassure le bon peuple.
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Mais pour le gouvernement allemand,
il  s’agit  d’une  «  décision
politique », comme il dit, destinée
à peser dans le bras de fer entre
Moscou et les pays occidentaux sur
la guerre en Ukraine. Cette décision
a eu un lourd impact sur plusieurs
pays  européens,  en  particulier
l’Allemagne, l’Italie et la France.

Mais, ça n’est pas bien grave, tous les super nantis qui
dirigent  ces  pays  avec  des  salaires  mirobolants  et  des
logements de fonctions mirobolants (surtout pour la France qui
a  un  niveau  de  dépenses  de  ce  type  colossal,  moins  pour
l’Allemagne)  savent  qu’ils  ne  s’apercevront  même  pas  du
moindre changement de leur niveau de vie.

C’est vrai qu’une décision politique de sanctions envers un
autre pays où on reçoit nous-mêmes tout dans la gueule et
pratiquement rien pour l’autre, sanctions destinées de plus à
« défendre » un régime nazi, on peut dire qu’on est dans une
bonne logique des choses et de la nature.

C’est  donc  ainsi  que  l’Allemagne  s’est  donné  les  moyens
d’imposer au peuple de :

réduire la température de l’eau chaude
du chauffage
de l’éclairage
de l’eau de la douche
de la température des bureaux
de l’éclairage des feux de circulation
de l’eau des piscines
de l’éclairage urbain
des consommations énergétiques d’entreprises
des industries chimiques (qui dépendent beaucoup de gaz)
plus de chauffage au-dessus de 20° l’hiver
plus d’eau chaude dans les bureaux individuels
un triplement de la facture des fournisseurs d’énergie



pour les particuliers
la coopérative immobilière de Dresde qui a coupé l’eau
chaude la nuit dans ses 600 logements provoquant une
polémique nationale
le  groupe  immobilier  Vonovia  qui  limite  à  17°  la
température du chauffage central la nuit dans son parc
de 350 000 logements
et encore bien d’autres

(référence).

Mais ça n’est pas bien grave, je ne cesse d’entendre autour
de moi jour et nuit qu’heureusement que nous avons l’Europe
pour nous sauver, nous soutenir, et nous permettre d’être
très forts !

Je reposerai la question à ces mêmes abrutis quand ils seront
privés  d’un  certain  nombre  de  choses  et  que  je  leur
expliquerai que cela ne sera dû uniquement qu’aux sanctions.
Mais quand on est con, on ne reconnaît jamais qu’on s’est
planté.

Alors dans cette optique là, l’Europe a fait
savoir  qu’elle  allait  prêter  main  forte  à
l’Allemagne. Je ne sais pas trop comment ils
vont faire car les pays qui vont porter secours
commencent à subir également de plein fouet le
boomerang  qu’ils  ont  lancé.  Ce  texte  d’aide,

rédigé par toujours la même mondialiste et nazie Ursula von
der Leyen, a été adopté à l’unanimité moins une voix, la
Hongrie. Il prévoit que tous les pays fassent des efforts de
réduction de 15 % au minimum de leur consommation (référence).

Bref, en plus de tout cela, vont venir les pénuries
alimentaires, et les pénuries de blé et de maïs dans nos pays
et d’autres pays dont c’est leur seul moyen d’alimentation.

Comme d’habitude, l’Europe et les États-Unis font des
massacres colossaux en les faisant passer pour des actes
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héroïques. Et comme l’écrasante majorité des gens les croit,
pour cause d’absence totale de neurones intracrâniens et de

propagande massive aux frais de l’État à coups de spots
télévisuels, pourquoi s’en priveraient-il.

Ami patriote, ne cherche pas à convaincre tes voisins que nous
allons nous, Européens, tout prendre dans la gueule et que
cela commence déjà, on te considérera comme un complotiste de
la même façon que lorsque tu sortais toutes les vérités de ce
produit poison que l’on appelait « vaccin ». Quand l’écrasante
majorité des gens vivent dans le déni et le refus par peur
d’affronter  la  réalité,  prends  ta  bicyclette  et  va  te
promener.

Cachou


